

理工学部同窓会メールニュースへのメッセージ

物質生命理工学科長 久世 信彦

上智大学では、毎年全国各地で「地域懇談会」を開催しております。保護者・保証人の皆様と直接お目にかかり、教育方針をお話しさせていただくとともに、学業・就職等の状況についてご説明しております。

https://piloti.sophia.ac.jp/jpn/guarantors/guarantors_meeting/

本年度は ASF 前日の 5 月 25 日に、四ツ谷キャンパスにて理工学部の地域懇談会が開催されました。理工学部はそれぞれ 1 時間の持ち時間で学科別の集会と懇親会を催しました。物質生命理工学科の集会では 100 名を超える参加者があり、各年次のクラス担任の紹介、学科の説明、就職状況、大学院の状況を説明いたしました。理工学部各学科のサイトでの「ニュース」欄から、本年度の地域懇談会で用いられた資料をご覧ください。

[物質生命理工学科] <https://fst.sophia.ac.jp/news/20240625/post-9103>

[機能創造理工学科] <https://fst.sophia.ac.jp/news/20240709/post-9129>

[情報理工学科] <https://fst.sophia.ac.jp/news/20240529/post-9032>

また本年度は理工学部・理工学研究科共同で、懇親会の後に大学院説明会を実施させていただきました。これは大学院拡充の取り組みの一環としてのイベントでしたが、当日は 200 名以上の方々が参加くださり、大変盛況でございました。

地域懇談会は学科教員と保護者・保証人が直接的に触れ合う場でございますので、今後も地域懇談会に、より広範な方々の参加をいただくとともに、様々なご意見を賜りたく存じます。